

sche Künstler dieses Werk für die Jugend noch interessanter zu machen gesucht. Mir bleibt daher nur noch der Wunsch übrig, daß von Kennern in demselben nicht viele auffallende Flecken mögen gefunden werden, die im Widerspruch mit dem redlichen Bestreben stehen könnten, womit ich mich bemühte, meiner Arbeit die erwünschte Vollendung zu geben.

G. L. Ferrer.

Zur zweiten Auflage.

Ich übergebe hiermit dem Publikum eine zweite, verbesserte und vermehrte Auflage meiner Weltgeschichte für Kinder. Es sind in derselben mehrere bedeutende Druckfehler, besonders in den Jahreszahlen berichtigt, und in dem zweiten Bande die neuesten wichtigen Ereignisse in unserm Vaterlande und den Nachbarstaaten nachgetragen, auch in dem ganzen Werke viele Verbesserungen in Styl und Darstellung vorgenommen worden. Der schnelle Absatz der ersten Auflage scheint zu beweisen, daß meine Arbeit nicht unzuweckmäßig erfunden worden ist; ich darf daher hoffen, daß man sie nach den hinzugekommenen Berichtigungen und Verbesserungen noch brauchbarer finden werde.

G. L. Ferrer.